

# *Cuba ne rend de comptes à personne d'autre qu'au peuple, a déclaré le Président*

---



La Havane, 17 décembre (RHC) Cuba est un Etat souverain qui ne doit rendre de comptes qu'à son peuple, a assuré aujourd'hui le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de l'île (CC PCC), Miguel Diaz-Canel, lors des conclusions de la troisième session plénière du CC PCC.

Selon le site officiel de l'organisation politique, le président de la nation caribéenne a également réaffirmé sa position face aux ingérences extérieures.

«Avec un blocus renforcé au milieu d'une pandémie avec des pics effrayants de personnes infectées et de morts, et en plus, des campagnes politiques de communication les plus impitoyables, tout a été fait pour affecter l'âme de la Patrie», a-t-il souligné.

De l'avis du Président, les générations actuelles de révolutionnaires «sont mises à l'épreuve dans le combat», tout en réaffirmant que la jeunesse est en première ligne de cette avant-garde.

Diaz-Canel a ajouté que Cuba avance sur un chemin difficile qu'elle ne peut emprunter qu'avec la foi dans les idées qu'elle défend.

Il a également souligné qu'il «est temps de changer ce qui doit être changé sans renoncer aux principes, y compris les formes de communication, parce que la vie nous y encourage».

La troisième session plénière du PCC, qui a eu lieu pour la deuxième journée au Palais des Congrès, a débattu des questions de la réalité socio-économique de l'île et du fonctionnement interne de l'organisation politique.

La veille, le président a souligné la créativité du peuple pour aller de l'avant dans des conditions difficiles exacerbées par le blocus des États-Unis et l'incidence du Covid-19.

Le chef de l'État a réaffirmé en plénière son point de vue selon lequel, d'ici 2022, le travail du parti et le travail politique et idéologique doivent prendre pour référence le huitième Congrès du PCC.

À un autre moment, les membres du Comité central ont réaffirmé que la disponibilité des denrées alimentaires et la hausse des prix sont l'un des principaux soucis du Parti, du Gouvernement et de l'État cubain.

En effet, lors de cette dernière journée, ils ont analysé le Plan de l'économie de l'île pour l'année prochaine. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280167-cuba-ne-rend-de-comptes-a-personne-dautre-quau-peuple-a-declare-le-president>



**Radio Habana Cuba**